

Renforcement du Comité
de la Société liégeoise de Musicologie

L'appel que j'avais lancé dans notre Bulletin n°43 (octobre 1983) a été largement entendu. C'est avec reconnaissance que je remercie les membres qui ont offert leur collaboration pour accomplir occasionnellement l'une ou l'autre tâche de secrétariat, de dactylographie, de révision des textes musicaux ou, tout simplement, d'organisation matérielle de nos réunions.

Je remercie aussi très vivement Mesdames Quitin, Bragard, Deheselle, Monsieur Gilson qui ont bien voulu accepter des charges au sein du Comité. Ils ont été présentés aux membres lors de notre première réunion (le 21 octobre 1983) et ont été élus à l'unanimité.

Le nouveau comité de la Société liégeoise de Musicologie se présente donc comme suit :

Président: M. José QUITIN

Vices-présidents : Mademoiselle Anne-Marie BRAGARD
Monsieur Philippe MERCIER

Secrétaire : Madame Madeleine QUITIN-JAEGERS

Secrétaire adjoint: Monsieur Philippe GILSON

Secrétaire de rédaction: Madame Danielle DEHESELLE

Trésorier: Monsieur Raymond PLATEL.

Je suis persuadé que nos membres peuvent compter sur eux pour faire vivre et prospérer la Société liégeoise de Musicologie. Grâce à leur concours, j'espère rencontrer les souhaits de nos membres et, en dépit des circonstances difficiles que traversent aujourd'hui tous les groupements à caractère scientifique ou culturel, réaliser le mieux possible le but essentiel que se propose la Société liégeoise de Musicologie :

Etudier et faire connaître
la Musique liégeoise ancienne.

José QUITIN.